

Hannover, den 17.06.2022

## **Vereidigung der neuen Polizeikommissar-Anwärterinnen und -Anwärter**

Innenminister Boris Pistorius hat heute in Hannover 444 neue Polizeikommissar-Anwärterinnen und –Anwärter vereidigt. Nach den Einschränkungen durch die Corona-Pandemie war es schön, diesen Anlass endlich wieder im Beisein von Angehörigen und Freunden sowie zahlreichen Ehrengästen in der Swiss-Life-Hall zu würdigen.

Die Studierenden haben ihre Ausbildung im Oktober 2021 an der Polizeiakademie Niedersachsen begonnen. Verteilt auf die Studienorte Nienburg, Oldenburg und Hann. Münden gehören insgesamt 228 Frauen und 216 Männer diesem Studienjahrgang an. 66 von ihnen haben einen Migrationshintergrund.

Nach der Begrüßung durch den Direktor der Polizeiakademie, Herrn Direktor Carsten Rose, richtete Torsten Ernst ein Grußwort der Kirchen an die Anwesenden.

Erste Eindrücke, Erlebnisse und Gedanken zum Studium schilderten für die Studierenden Jette Heinemann (Studienort Hann. Münden) und Marius Wagner (Studienort Nienburg) in ihren Ausführungen.

Der Minister wies in seiner anschließenden Rede auf die Herausforderungen des Berufes, aber auch auf die Wichtigkeit der polizeilichen Arbeit für unsere Demokratie und das **Zusammenleben** in unserer Gesellschaft hin. Anschließend nahm der Minister unserem Polizeinachwuchs den Eid auf das Grundgesetz für die Bundesrepublik Deutschland und auf die Niedersächsische Verfassung ab.

Den feierlichen Rahmen für die Veranstaltung zu Ehren der neuen Kolleginnen und Kollegen gestaltete das Polizeiorchester Niedersachsen unter der Leitung von Thomas Boger mit der Europa-Hymne, der Olympischen Fanfare, John Lennons „Give Peace a Chance“ sowie Stücken von Phil Collins. Die Feier endete mit der Nationalhymne.

Der Bund Deutscher Kriminalbeamter gratuliert den Anwärtterinnen und Anwärtern zu ihrer Vereidigung und wünscht viel Erfolg im Studium!

Stefan Franz  
Stellv. Landesgeschäftsführer

